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・余目ＲＣより
　　ゴルフ大会の案内（10月16日、17日）
　　後程参加者を募集します。

・パスト会長会（菅原文之代表幹事）
　 9月24日㈪、午後 7時より若鮨にてパスト会長会を
開催致しました。20名以上のパスト会長の外に、遠藤
光則会長、佐々木源悦副会長、猪股育夫幹事の執行部
にも入っていただき次の 3点について審議しました。
1．友好クラブ申し出の件
　余目ＲＣ、伊丹有明ＲＣから友好クラブ締結の申し
出がある。川崎大師ＲＣから姉妹クラブとの話も。
2．佐沼ＲＣ創立50周年記念の件
　 2年後に50周年を迎えます。50周年の組織対応の時
期が来ているように思います。早急に内容を検討する
必要があるのではないかという意見がありました。
3．ガバナー補佐の件
　次年度は佐沼クラブからガバナー補佐を出すことに
なっております。現執行部が理事会を通して決定して
ほしい。
・社会奉仕委員会（小野寺伸浩委員長）
　 9月22日㈯、伊豆沼・内沼クリーンキャンペーンに
参加致しました。16名の会員、そしてご家族の方もご
参加いただいて清掃活動をいたしました。ご協力あり
がとうございました。
・環境保全委員会（山田直志副委員長）
　今までに植樹をしてきた現地確認を10月 3 日に環境
保全委員会の皆さんでいたします。時間等詳細につき
ましてはＦＡＸにてお知らせ致しますので、よろしく
お願い致します。

高橋利光委員長　
　フォーラムに先立ち先日親睦活動委員会の会議をも
ちました。会長、幹事、委員の方々から色々と教えて
いただきました。
　親睦活動と言ってもいろんな範囲があります。第 1
に、会員相互の親睦、 2 点目は、来訪者に対する親
睦、 3点目は、他クラブとの親睦、第 4点として、当
クラブにもレディース会が組織しておりますが、ロー
タリー家族という意味合いでは、ＲＩでは12月をロー
タリー家族月間として規定しております。
◎親睦の目的と意義ということで、ご意見をいただき
たいと思います。
・森田一史会員　今年度は夜間例会が実施されること
になりましたので、若い人に入会していただき親睦を
深めていきたいと思う。
・冨士原裕子会員　会員の方々、又は他クラブの方々
との親睦を深めながら、頭の中に入りにくいことを
色々と教えていただき、ロータリークラブの内容を少
しずつ理解しております。親睦の意味は自分を高めて
皆様のことを知っていくことだと思う。
・小野寺伸浩会員　まだ基本の部分を学んでいる状況
です。特に親睦というのは、どういったものであるか
私としては、おさえられておりません。
― 3人の会員に伺いました。まとめてみますと、や
はり、親睦が第一の目的ではないと思います。まず、

お互いにその人を知ることによって、ロータリー活動
に一緒に参加してロータリーの位置付けを行うのかな
という意味あいにとりました。親睦から奉仕のほんと
うの目標に向かうためには、とりわけ日本人は初対面
ではなかなか自分の意見を表現出来ない場面が多いと
思いますので、是非、まず参加していただいて親睦を
大事にしていきたいと思います。
◎佐沼クラブで行ったイベントについて
・飯塚仁哉会員　人間がうちとけて親しくなるのは、
やはりこの委員会だと思います。普通の会議ではあま
り本音を言うことはありませんが、お酒などが入りま
すと腹蔵なく腹の中を打ち割ってしゃべるので、友好
が高まりますので、これが委員会の良さだと思いま
す。
・布施孝之会員　かつて親睦活動委員会が音頭をとっ
てやる親睦活動には、クラブ内のゴルフ大会、麻雀大
会、クリスマス会、レディース会等、遊びを通したイ
ベントがありました。ロータリアン関係者が心と心を
通じ合う、その一体感、連帯感が親睦活動の意義だと
思う。仲間意識を養成するという親睦活動の大変大事
な意義がある。その一体感が奉仕活動へのエネルギー
になるのだと思う。
◎今後の活動に対する希望、意見について
・伊藤俊郎会員　昨年度親睦活動委員長をいたしまし
たが、企画をしても皆様の意志が向かない部分があっ
たのが現状です。委員会の中で色々と企画しようとし
ますが、賛同してくれるという部分が高まらないと実
施しても参加者が少なく課題が残りました。ソフト
ボール、パークゴルフもやりましたが、全体が一つの
方向に行くというのは難しいところがあります。
―皆さんが賛同して参加していただかないと成り立
たないというのは大きなことだと思います。あと一つ
はあまり皆さんの負担にならない様なもので皆んな一
致してやるのであればよいのではないかということだ
と思います。
・菅野幸一郎会員　佐沼ＲＣがずっと50名維持してい
るという裏には親睦活動委員会の役割がとても大きい
という気がします。皆んなと仲良くするという良い雰
囲気が佐沼クラブにはあります。他クラブには旅行会
というのがあります。人数には関係なく募って楽しく
やれば次第に参加人数も多くなるのではないか。それ
が、研修旅行、他クラブとの交流と内容の幅が広がれ
ば楽しく親睦も深まるのではないかと思います。
―皆様からいただいたご意見をもとに委員会を開き
検討をしたいと思います。
◎クリスマス会オークションについて
・阿部泰彦会員　オークションについてはマンネリ化
している部分もあるように思われます。売上げ金は社
会奉仕のために使われておりますが、検討の余地はあ
ると思います。子供を含めて参加型のクリスマス会に
した方が良いのではないか。
◎クリスマス会時、奥様への感謝の気持ちを述べるこ
とについて
・鈴木彦太会員　奥様方を是非色々な会にご案内して
ロータリーを通して奥様方に感謝の言葉を述べ励まし
ていただければと思います。クリスマス会ならず、家
族会を持った方が良いのでは。

　－以下、紙面の都合上割愛させていただきます。

各委員会報告

親睦活動委員会フォーラム
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・本日の出席率　100％
・前回確定出席率　100％

・遠藤光則会長　初の通常夜間例会です。宜しくお願
いします。高橋利光親睦活動委員長のフォーラム
ご期待します。

・森田一史会員　先日は、当社の100周年に多数ご参
会いただきありがとうございました。

・布施孝之会員　昨日26日は、78歳の誕生日でした。
もう少し頑張ります。

・八谷郁夫会員　10月 2 日、同期ガバナーと夫人30名
を南三陸町に案内します。

・高橋利光会員　本日の親睦活動委員会フォーラムよ
ろしくお願いします。

・鈴木彦太会員　高橋利光会員、親睦活動委員会の
フォーラムの盛会を祈念します。

・阿部泰彦会員　夜間例会楽しみにしていました。高
橋利光委員長の親睦活動委員会フォーラムご苦労
様です。

・飯塚仁哉会員　国際通の高橋利光会員のフォーラム
に期待して。

・猪股育夫幹事以下　高橋利光親睦活動委員会の
フォーラムに期待して。
村上武彦会員　氏家良典会員　佐々木崇会員
伊藤俊郎会員　菅野幸一郎会員　山田直志会員
阿部賢悟会員　菅原文之会員　佐々木源悦会員
岩渕正彦会員　熊谷敏明会員　佐々木功一会員
菅原慶一会員　冨士原裕子会員　武川毅会員
高橋義文会員　岩渕栄市会員　秋山茂夫会員
　以上、ありがとうございました。

　早いもので 9月も最終例会となりました。今年度よ
り月の最終例会が夜間例会ということで、 3回目の実
施となりましたが、 7月は納涼例会、 8月はガバナー
公式訪問例会と宴席のある例会でした。今回は夜の通
常例会です。夜間例会の目的は、例会終了後に気の
合った者同士で飲みに行くのもよし、委員会をもつの
もよし、様々あると思いますので、それぞれに有効活
用をしていただきたいと思います。
　 9 月23日に、森田一史会員の迫ホンダ100周年記念
式典がありました。大変素晴らしい式典で、記念事業
として 2台の車輌を南三陸町と登米市に寄贈されまし
た。今後益々のご発展をご祈念申し上げます。
　 9月24日にはパスト会長会が開催され、ほとんどの
パスト会長が出席され、ご指導ご助言を賜わりまし
た。大変ありがとうございました。友好クラブとの今
後の課題、次年度ガバナー補佐を佐沼クラブから出す
件、 2 年後の50周年実行委員会の件で検討いたしま
した。各委員長には毎月色々な行事があります。あま
り無理のない様に企画、実施をしていただければと思
います。

・ガバナー事務所より。
　 1．地区協議会報告書が届く
　 2．クラブ米山記念奨学会委員長の手引きが届く。
　 3．10月のロータリーレート　 1ドル＝80円
・小野寺正男ガバナー補佐より
　第 5分区登米栗原ゾーン 4クラブ合同例会の案内
　　日　時　10月25日㈭　18：30～20：30
　　会　場　栗駒町グリーンヒル浦島
　　※各クラブ代表スピーチ、 1人 5分以内
　　※懇親会でカラオケ、各クラブ 2名
　　　詳細は、追ってFAXでお知らせします。
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